



Soluciones modulares, una alternativa eficiente y sostenible para varias industrias.

La filial de Grupo Cintac fue reconocida internacionalmente por segundo año consecutivo con el primer lugar en el World of Modular 2024 y destaca por ofrecer una atención rápida, eficiente y de calidad.

Con más de 35 años en el mercado y cuatro millones de metros cuadrados construidos, Promet es una de las empresas líderes en el diseño, ingeniería, construcción y gestión de proyectos de construcción modular para diversas industrias en Chile y Perú.

La filial de Grupo Cintac ofrece a clientes de diversas industrias el arriendo de soluciones modulares que van desde oficinas, baños y dormitorios hasta colegios, locales comerciales y hospitales. Su equipo comercial se adapta a las necesidades del cliente, lo que le permite ofrecer una atención rápida, eficiente, de calidad y con una especial atención en la sostenibilidad, en cada uno de sus procesos.

Prueba de esto es que hace unos meses Promet fue reconocida internacionalmente en EE.UU. por segundo año consecutivo con el primer lugar en el World of Modular 2024 por su proyecto modular para Codelco.

Soluciones comerciales e industriales

Promet cuenta con dos líneas de negocios rental: una comercial y otra industrial. En la primera ofrece el arriendo de diferentes unidades modulares comerciales como baños, oficinas y dormitorios, equipando así los proyectos de sus clientes para su uso inmediato. Para ello, la empresa ofrece el arriendo, transporte, montaje y retiro de los módulos, entregando así un servicio integral al cliente. Actualmente, esta línea de negocio tiene un flujo dinámico y constante



Beneficios

La construcción modular otorga a los clientes beneficios en menores tiempos, mayor seguridad y sustentabilidad, que, al compararse con la construcción tradicional, genera un 20% menos de consumo en energía, uso de agua y generación de residuos.

Cristóbal Schneider, gerente general de Promet, destacó que "esta tecnología es también un respaldo de calidad, pues los módulos son construidos en serie y en entornos controlados en nuestra propia planta industrializada, lo cual garantiza la excelencia en el proceso y nos diferencia en el mercado nacional".

"En Promet resguardamos la seguridad de nuestros colaboradores, la calidad de nuestros productos y servicios, y el cuidado del medio ambiente en todos nuestros proyectos. Estas prioridades y una estrategia de negocios robusta desarrollada de la mano de nuestro holding, Grupo Cintac, nos han permitido posicionarnos como referentes en construcción modular a nivel internacional", agregó Schneider.

Promet está certificada por las normas ISO 9001/14001 e ISO 45001. Adicionalmente, desde el 2023, la filial del Grupo Cintac cuenta con el Sello Pro que otorga la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), el cual reafirma su esfuerzo de transitar hacia procesos constructivos más sostenibles con los trabajadores, la comunidad y el medio ambiente.

varios módulos activos en el mercado, que se ofrecen en formato de arriendo para clientes de industrias como la construcción, la minería y energía, entre otros.

Asimismo, Promet ofrece soluciones modulares industriales con el desarrollo de módulos de edificios de mayor tamaño para arrendar, donde se han desarrollado proyectos tales como colegios, hospitales, cuarteles de bomberos y locales comerciales, entre otros. De esta forma, las soluciones modulares de Promet se ponen al servicio de la comunidad, entregando servicios de salud, educación para las futuras generaciones y servicios de urgencia para situaciones de emergencia.

Actualmente, la empresa está ofreciendo al mercado un colegio modular de alto estándar con espacio para 295 alumnos. El recinto educativo tiene 660 metros cuadrados y 44 módulos distribuidos en 14 aulas, oficinas administrativas, baños y más. La estructura es de acero de alta calidad, tiene revestimientos térmicos y ventanas de termopanel. Este tipo de

estructura modular permite evitar aproximadamente 50 toneladas de residuos, al preferirla por sobre una construcción tradicional.

Otros negocios

A finales del año pasado, Promet ingresó oficialmente al negocio inmobiliario con la construcción industrializada de viviendas sociales, en línea con los pilares estratégicos de su holding Grupo Cintac, que busca contribuir en la disminución de la escasez de viviendas en Chile y Perú.

Asimismo, en mayo recibió la certificación de su primera vivienda industrializada tipo por parte de la División Técnica de Estudio y Fomento Habitacional (DITEC) del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU), logrando dar el paso final en su plan de negocio enfocado a este mercado.

Esta certificación le permite a la empresa formar parte del catálogo disponible para las familias que optan al subsidio en el marco del Plan de Emergencia Habitacional del gobierno que busca reducir el déficit habitacional en Chile.